

des dommages. — Hier un incendie a dévasté une partie de la ville de Saint-Albans, état du Vermont. Quarante maisons de commerce, une centaine de maisons d'habitation et beaucoup d'autres bâties ont été détruites. On évalue les dommages à plus de sept cent mille piastres.

.

. **Mgr Williams.**—Les noces d'or sacerdotales de Monseigneur John J. Williams, premier archevêque de Boston, état du Massachusetts, Etats-Unis, ont été célébrées avec beaucoup d'éclat le 16 et le 17 mai. Les protestants de Boston, en y comprenant le gouverneur de l'Etat, le maire de la ville et beaucoup d'autres personnalités distinguées, se sont unis aux catholiques pour célébrer dignement le cinquantième anniversaire de prêtrise de l'un des plus illustres enfants de la cité de Boston. Tous ensemble ils ont présenté à l'illustre prélat leur souhaits de bonheur et prié Dieu qu'il le conserve encore longtemps à la tête du diocèse qu'il dirige avec tant de zèle et de succès depuis 29 ans.

Son Eminence le cardinal Gibbons, archevêque de Baltimore, Mgr Satolli, le délégué apostolique aux Etats-Unis, sept autres archevêques, huit évêques, beaucoup de prêtres et un nombre énorme de fidèles ont assisté aux cérémonies des noces d'or. A l'occasion de ces noces, Mgr Williams, a reçu une grande médaille en or, don de N. S. P. le Pape, un splendide calice, don de ses suffragants et la somme de cinquante mille piastres, don du clergé et des laïques du diocèse.

Mgr Williams est né à Boston le 27 avril 1822. Il est un des nôtres par l'éducation, car il a fait ses études classiques au collège de Montréal (1). Il a étudié la théologie à Paris et il a été ordonné prêtre le 17 mai 1845. En janvier 1866 il fut, avec le titre d'évêque de Tripoli, nommé coadjuteur de Mgr Fitzpatrick, évêque de Boston mais ce dernier mourut (le 13 février 1866) avant le sacre de son coadjuteur. Mgr Williams devint alors évêque de Boston et il fut sacré le 11 mars 1866.

En 1875 Boston fut érigé en siège métropolitain avec Mgr Williams comme premier archevêque.

La province ecclésiastique de Boston comprend les six Etats de la Nouvelle Angleterre et elle est divisée en six diocèses outre celui de Boston. Il y a plus de 1,363,000 catholiques parmi lesquels on compte un grand nombre de canadiens-français, 1150 prêtres et 742 églises.

.

. **Manitoba.**—La question des écoles séparées de Manitoba n'est pas encore réglée. La législature de Manitoba avait été ajournée au 9 mai, le gouvernement manitobain devant, pendant cette vacance, étudier plus amplement la question et s'occuper de l'arrêté en conseil du gouvernement fédéral. A la réunion du 9

(1) En 1885 il a assisté à la grande convention des anciens élèves de ce collège.